



Arras, le 18 mai 2018

## **Une mission de médiation sur le conflit TADAO**

Depuis plusieurs jours, un conflit social persiste au sein de l'entreprise TADAO.

Afin de contribuer à la recherche d'une issue à ce conflit du travail, Fabien SUDRY, préfet du Pas-de-Calais a demandé, en accord avec les parties, à Florent FRAMERY, chef de l'unité départementale de la direction régionale des entreprises, de la concurrence, de la consommation, du travail et de l'emploi (DIRECCTE), de mener une médiation.